



## mobile recording - Mobile Aufnahme

### wann/when:

Sa, 27.05.2023

3p.m. to 7 p.m

### participants - Teilnehmende:

for FLINTA\* Erwachsene und Jugendliche

Su, 28.05.2023

3p.m. to 7 p.m

### participants - Teilnehmende:

Erwachsene und Jugendliche

we speak:english/german

please register until / bitte anmelden bis: 15.05.2023

bring along - bring mit: Laptop mit Audio-cut-software

-> gratis und opensorce: <https://www.audacityteam.org/download/>

### What is happening in this Workshop? Was passiert in diesem Workshop?:

Introduction to the use of the HdS zoom recorders, recording exercises, transfer to Digital Audio Workstation (DAW) - Audacity or similar for further editing.

How can I achieve the best possible recordings with a mobile recorder (or mobile phone) and how can I edit them? There are situations where you cannot ask someone to come into the studio for an interview, e.g. at events, concerts, on-site appointments etc. Other areas of application for mobile recording are, for example, demo coverage or field recordings and atmospheres for radio plays or music.

Einführung in die Handhabung der HdS-Zoomrecorder, Aufnahmeübungen, Überspielung in DAW -Digital Audio Workstation (DAW)- Audacity o.ä. zur Weiterverarbeitung  
Wie kann ich mit einem mobilen Recorder (oder Mobiltelefon) optimale Aufnahmen erzielen und wie kann ich sie weiterverarbeiten? Es gibt Situationen, wo man jemanden nicht ins Studio zum Interview bitten kann, z.B. bei Veranstaltungen, Konzerten, vor Ort-Terminen u.ä. Andere Einsatzgebiete für mobiles Recording sind z.B.

Demoberichterstattung oder Aufnahmen von Fieldrecordings und Atmosphären für Hörstücke oder Musik.

Mehr zur Interviewführung kannst du am Sonntag im Workshop „Crashkurs Interviewführung“ lernen. Für die Postproduktion der mobilen Aufnahmen kannst du dich im Workshop „audiocut mit audacity“ fitmachen.

### Who offer this workshop/ Wer leitet den Workshop?

Niki Matita is...

a cultural scientist and artist. She has been involved both as an organizer and as a participant in numerous international projects, festivals, residencies and events in the fields of music, circus, radio, gender, art, sustainability or politics.

Niki Matita ist...

Kulturwissenschaftlerin und Künstlerin. Sie war sowohl als Organisatorin als auch als Teilnehmerin an zahlreichen internationalen Projekten, Festivals, Residenzen, und Veranstaltungen beteiligt, die z.B. in den Bereichen Musik, Zirkus, Radio, Gender, Kunst, Nachhaltigkeit oder Politik anzusiedeln sind.